

67. KAPITEL

Von Kurt Juhn – Zeichnungen von Ernst Morgan

(Anmerkung der Redaktion: Um die Fähigkeiten eines Zeichners zu prüfen, erteilten wir ihm den Auftrag, folgendes Kapitel aus einem spannenden Detektivroman zu illustrieren. Da innerhalb der Redaktion Meinungsverschiedenheiten über das Können und die Fähigkeiten des Künstlers eingetreten sind, bitten wir unsere Leser um ein sachgemäßes Urteil. Sollen wir den Zeichner engagieren?)



Brown kehrte ohne ein Wort der Entschuldigung der einigermaßen überrascht blickenden Baronin mitten in ihrer Konversation den Rücken.

67. KAPITEL

Baumeister Glimm verlangt Mexiko

Inspektor Brown hatte die Worte Baumeister Glimms gehört, obwohl sie im

Flüsterton gesprochen worden waren. Er machte eine plötzliche schnelle Bewegung unwillkürlicher Art und kehrte ohne ein Wort der Entschuldigung der einigermaßen überrascht blickenden Baronin mitten in ihrer Konversation den Rücken.

Ohne der Peinlichkeit seiner Taktlosigkeit überhaupt innezuwerden, durcheilte er die lärmenden Säle, bis er an den Tisch kam, an dem Ingenieur Gardener Poker spielte. „Harry“, rief Brown brüsk und laut, „unterbrich dein Spiel und komm in den Park, vor den Springbrunnen!“

„Gemach“, sagte Gardener unfroh, denn er hatte ein hohes Spiel in der Hand und wollte als leidenschaftlicher Spieler seine Glücksserie nicht unterbrechen, „ich bin in zwei Minuten so weit, geh indessen voran! — Die Herren werden mich dann auf kurze Zeit entschuldigen“, wendete er sich dann weltmännisch an seine Spielpartner. Brown nickte stumm und eilte die Treppen hinab. Im Park promenierte eine große Schar von Gästen, denen es in der schwülen Sommernacht in den Räumen des Schlosses zu heiß geworden war.



„Gemach“, sagte Gardener unfroh...